

 Fecha: 10-01-2025
 Pág.: 19
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 138,4
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$126.501
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Grupo musical del Nueva Providencia pide un "me gusta" para ganar festival



EL PLAZO PARA PARTICIPAR VENCE ESTE DOMINGO.

## Grupo musical del Nueva Providencia pide un "me gusta" para ganar festival

La banda juvenil "Los Socios del Nueva", conformada por estudiantes del colegio Nueva Providencia, está representando a San Antonio en el festival de bandas escolares "Artes al Patio 2025" y están solicitando el apoyo de la comunidad sanantonina para lograr ganar.

Para ello, solo hay que dar un "me gusta" a la foto de la banda que aparece publicada en el Instagram del perfil oficial @Rockalpatiocl.

Cada "me gusta" cuenta como un voto y los acerca al escenario donde podrán hacer vibrar a todos con su música.

Los Socios del Nueva está formada por estudiantes de octavo, tercero y cuarto medio del colegio, bajo la dirección del docente de inglés Juan Esteban Soto. La agrupación ya ha de-

mostrado su talento destacando en el tercer encuentro de bandas estudiantiles organizado por el Colegio Bicentenario People Help People, donde obtuvo el primer lugar entre más de quince agrupaciones de la provincia.

Además, su presentación en el concierto tributo de fin de año del colegio dejó a todos maravillados con interpretaciones como "Drácula", "Calígula", "Tarántula" y "Equilibrio espiritual", éxitos del icónico programa 31 Minutos.

Ahora, necesitan el apoyo de todos para brillar en "Artes al Patio 2025", festival que no solo es una vitrina para talentos emergentes, sino también una plataforma que impulsa la pasión por el arte y la música. Las votaciones se estarán recibiendo hasta este domingo.